

Hadiri Paguyuban Linmas Desa Binaan, Ini Kata Babinsa Koramil Wonosari

Budiyanta - KLATEN.WARTAMILITER.COM

Jan 11, 2024 - 12:13



Hadiri Paguyuban Linmas Desa Binaan, Ini Kata Babinsa Koramil Wonosari

KLATEN – Satuan Perlindungan Masyarakat atau sering kita sebut dengan Satlitmas atau yang lebih kita kenal dengan nama Linmas/Hansip merupakan warga masyarakat yang disiapkan dan dibekali pengetahuan serta keterampilan untuk melaksanakan kegiatan penanganan bencana dan lain-lain.

Adanya pertemuan linmas di desa binaan, Sertu Agus Triyono Babinsa Desa Bentangan Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) menghadiri Paguyuban Linmas bertempat di Dukuh Bentangan RT 9 RW 5 Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (10/1/2024)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kades Bentangan Samiyono, Danton Linmas Siyono, Babinsa Desa Bentangan Sertu Agus Triono, Bhabinkamtibmas Desa Bentangan Bripka Hernawan.

Saat ditemui, Babinsa Sertu Agus Triyono menyampaikan bahwa hadirnya pada kegiatan Paguyuban Linmas dalam rangka menjalin silaturahmi dengan linmas Desa Bentangan serta meningkatkan kerukunan dan kekompakan linmas Desa Bentangan.

Babinsa menjelaskan bahwa kegiatan ini juga sebagai wahana untuk menyampaikan informasi kepada anggota Linmas terkait perkembangan situasi di wilayah, serta mengajak untuk saling kerjasama dan peduli dalam hal keamanan dan ketertiban masyarakat, demi kenyamanan serta ketentraman lingkungan.

“Situasi sekarang memasuki musim penghujan, diharapkan anggota linmas untuk siap dan siaga mengingat curah hujan disertai angin dapat mengakibatkan rawannya pohon tumbang dan banjir ketika hujan dengan intensitas yang tinggi,” ujar Sertu Agus Triyono

“Keberadaan linmas juga diharapkan dapat meningkatkan kualitas keamanan lingkungan dengan berkoordinasi dan bersinergi dengan Babinsa maupun Bhabinkamtibmas. Berbagai potensi gangguan keamanan dapat dicegah melalui peran serta dari linmas desa,” tambahnya.

Sementara itu, Kades Bentangan memberikan apresiasi terhadap peran linmas yang telah memberikan kontribusi dalam peningkatan kualitas pelayanan kepada masyarakat.

“Keberadaan linmas desa sangat penting dalam pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat, kami berharap mereka dapat menjalankan tugas sebagai linmas dengan penuh semangat dan keikhlasan dalam melayani masyarakat,” ungkap Samiyono.

Dalam hadirnya, Kades juga menghimbau pada kegiatan pertemuan tersebut untuk mengkoordinasikan tentang tugas dan fungsi linmas serta sebagai media untuk silaturahmi antar anggota linmas. (Red)

